
Ca' Farsetti, San Marco, 4136 - 30124 Venezia

Venezia, 14-12-2022

Nr. ordine 695

All'Assessore Renato Boraso

e per conoscenza
Alla Presidente della IV Commissione
Alla Segreteria della IV Commissione
Alla Presidente del Consiglio comunale
Al Sindaco
Al Capo di Gabinetto del Sindaco
Ai Capogruppo consiliari
Al Presidente della Municipalità di Favaro Veneto
Al Vicesegretario Vicario

INTERROGAZIONE
 

Oggetto: Bosco dello Sport - By-pass di Tessera
Tipo di risposta richiesto: in Commissione

Premesso che

 

I’Amministrazione comunale di Venezia ha scelto di chiedere fondi previsti dal PNRR per realizzare alcuni impianti
sportivi in località Tessera in particolare: uno stadio di calcio e un palazzetto dello sport denominato Bosco dello Sport ;

 

Questi lavori comprendono la realizzazione della viabilità complementare, tra cui il nuovo Bypass di Tessera;

 

Il succitato progetto, per il quale più direzioni sono impegnate a elaborarne la documentazione dovrà,
necessariamente, essere mandato a gara entro il 31 dicembre c.a..

da organi di stampa si apprende che ben 52 persone sono al lavoro per rispettare il termine perentorio;

 

 

considerato che

 

come si evince dalla documentazione depositata in sede di procedura VAS, è prevista la modifica sostanziale della
Carta della Trasformabilità del PAT vigente e la sostituzione del Bypass “LARGO” con un Bypass “STRETTO” (allegato 1)

 

 

preso atto che
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la nuova arteria stradale dovrebbe passare all’interno dell’abitato di Tessera. Nello specifico l’innesto con la SS14
è posto fra il civico 245 e il civico 237 di via Orlanda (fra le case), mentre l’innesto con la via Triestina è posto fra due
strutture ricettive, a poche decine di metri dalla Scuola Elementare “Carlo Collodi”.

 

ritenuto che

 

la soluzione proposta presenta aspetti che potrebbero mette in pericolo l’incolumità degli abitanti della frazione e
dei fruitori delle strutture limitrofe summenzionate;

 

si chiede agli Assessori

 

se sono a conoscenza di tali circostanze

 

se, visto lo stato dei luoghi, vogliano rendere edotti i consiglieri sul perchè sia stata scelta questa soluzione
progettuale

 

se non ritengano urgente, vista l’imminente scadenza, effettuare, di concerto con le Commissioni competenti, un
sopralluogo, per avere riscontro diretto dell’impatto dei lavori nella frazione e, di conseguenza, sulla vita degli abitanti e
fruitori

Allegati: Tavola

 
Sara Visman

https://consiglio2020.comune.venezia.it/allegati/atti_ispettivi/1/358_tavola.pdf

